MENSAJE DEL GOBERNADOR

DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON

CON MOTIVO DE LA CELEBRACION DEL QUINTO
ANIVERSARIO DEL CENTRO DE BELLAS ARTES
Y DEL CINCUENTENARIO DE LA RADIO
EN PUERTO RICO

3 DE MAYO DE 1986 SANTURCE, PUERTO RICO Amigas y amigos aquí presentes y en todo Puerto Rico:

Hoy nos congregamos aquí con un doble propósito: celebramos el quinto aniversario del Centro de Bellas Artes y el cincuentenario de la radio en Puerto Rico. Son dos acontecimientos con méritos extraordinarios; son dos acontecimientos que reflejan la vitalidad y el avance de nuestra cultura.

Mi visión de la cultura es una amplia, de dinamismo y de comunicación. La radio y Bellas Artes, por ejemplo, son piezas entrelazadas con muchas otras que en su conjunto producen el

cuadro integral de la cultura.

La cultura es el diálogo contínuo de un pueblo consigo mismo. Es en ese diálogo que el pueblo recuerda su pasado; que analiza e inquiere su presente; es en ese diálogo que el pueblo va formando su futuro. Es un diálogo de muchas voces que, aunque en ocasiones parecen disonantes, en el trascurrir del tiempo adquieren la armonía que el pueblo percibe y sabe suya.

La cultura provee la armonía y la unidad en los pueblos... es la hebra dorada que entreteje los recuerdos y la actualidad y las esperanzas. La cultura representa la creatividad particular que cada comunidad humana recibe y lega, adquiere y deja, en su paso de continuidad por la historia.

Este Centro de Bellas Artes se concibió, se diseñó y se construyó como reconocimiento y estímulo a los artistas que en sonidos y gestos añaden su voz al diálogo de la cultura puertorriqueña. Este Centro es un foro para el diálogo con las voces de otras culturas del cual se enriquece la nuestra.

Teníamos el compromiso de dotar a los artistas de la representación de unas facilidades en consonancia con su capacidad creadora. Y el compromiso de atender el saber y el buen gusto del público que asiste a disfrutar de esa capacidad creadora de los artistas. Ese compromiso sigue en pie ahora en el momento de celebrar su quinto aniversario; queremos mantenerlo a la altura de la excelencia técnica que nuestros artistas y nuestro pueblo merecen.

Las voces que entre estas paredes hacen
el diálogo creador son escuchadas y vistas cada
vez por públicos mayores. La maravilla de los
medios modernos de comunicación lo hace posible.
La radio y la televisión lo hacen posible; el
cassette y el video grabado le dan permanencia.
Llevan el diálogo de la cultura a la intimidad
de la población. Eso queremos.

Entiendo que es muy apropiado que esta celebración del quinto aniversario coincida con los cincuenta años de la radio en Puerto Rico. Y que este acto llegue hoy al mayor público que en toda su historia haya participado de una actividad en este Centro. Queremos que el Centro de Bellas Artes sea un agente multiplicador de audiencias para el artista puertorriqueño y que sea, también, un agente multiplicador de artes para el público puertorriqueño.

Me es grato unirme a ustedes en esta doble celebración. Veo en ella una feliz conjunción de arte y de técnica que fortalece a la cultura puertorriqueña. Son artes y técnicas desarrolladas para el disfrute y el servicio de nuestra gente; es cultura en acción para el engrandecimiento del pueblo. En nombre del pueblo y de nuestra gente vaya mi agradecimiento a ustedes; vaya mi agradecimiento a los artistas y a los técnicos que por cincuenta años en la radio y desde hace cinco años en el Centro de Bellas Artes, lo han hecho posible.

Muchas gracias.